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6月16日，位于菏泽市丹阳路
的26802号投注站门前立起了喜庆
的拱门，投注站内也比以往热闹了
不少，站长小张正热情地招呼着彩
友，回答着大家的询问。原来一彩
友在此投注站通过自选复式的方
式一举斩获013068期大乐透一等
奖1注，因恰逢大乐透亿元大派奖
活动正在进行，这位彩友一举拿下
了高达705万元的奖金。小张兴奋
地说：“得知我亲手售出了一张中
奖七百多万元的彩票时，真是太激
动了，就像自己中了大奖似的，中

奖彩友好运气，我也讨了一个好手
气，这不，都等着让我给打票呢，哈
哈……”

此次大乐透一等奖喜落花城，
在菏泽彩市引起了不小的轰动，大
家对中奖彩友的猜测也接踵而来。
据站长小张回忆，此次中奖的复式
票应该是一位并不常来的彩友所
打。“这个彩友一个月也就来两三
次，而且来了也是只打几期11选5，
昨天下午这位彩友来的时候，我看
他对大乐透加奖的海报挺感兴趣，
就给他介绍了一下这次的加奖活

动，没想到看起来沉默寡言的这位
彩友，出手却很豪爽，打了一注一
胆九拖的复式票，所以我对他的印
象比较深。”当然，关于中奖者的中
奖奇遇，还要等此位彩友兑奖时才
能为大家揭晓。

自体彩大乐透亿元派奖活动
开展以来，可谓是大奖不断，惊喜
不断，头奖期期不落空。目前，大乐
透奖池仍高居亿元之上，每期500

万元的头奖加奖也在火热进行中，
还等什么，快来加入我们一起畅赢
大奖吧！

“淡季不淡，只要用心，做好方案，照样能中大
奖。”日照城区的18109竞彩店申站长在日照分中
心帮彩友兑奖时这样对笔者说。

申站长说，本次中得10万多元大奖的，是自己
店内一位资深彩友，他对竞彩情有独钟，经常到店
里一起研究比赛，并且制定有自己的投注计划，虽
然现在五大联赛已经结束，但他认为比赛没有好
坏之分，只要有比赛就有中奖机会，关键是放松心
态，理性投注。

本次中奖的是6月11日的周二006、007、012、
014四场比赛，两场欧洲U21竞标赛，两场世界杯预
选赛，这样的比赛相比联赛，特点更明显，更容易
判断。他除了进行2串1组合投注外，还果断投注了
四张99倍的4串1，结果全部命中，收获大奖10万8

千多元！ (李莉 范开勇)

淡季逆袭

日照竞彩高手获奖10万多

中国体彩山东首届108垂钓高手

排位赛日照站落幕

6月14日下午，中国体育彩票
山东省首届108垂钓高手(淡水钓)

排位赛决赛第一站在日照莒县钓
鱼基地隆重开幕，山东省钓鱼协
会副主席王嗣华，日照市钓鱼协
会主席刘丕祥，山东省体彩中心

党总支书记、省钓鱼协会副主席
兼秘书长张云海，日照市体育局
局长黄秀芹，山东省钓鱼协会副
主席宋明友，日照市体育局副局
长丁明春，省钓鱼协会常务副秘
书长郭剑平以及莒县当地领导等

出席了开幕式。
6月15日上午8：30分，随着裁

判长一声“比赛开始”的口令，早
已跃跃欲试的选手们纷纷举竿甩
钩，拉杆，投入了紧张的决赛阶段
第一站比赛中。经过一天四场比
赛的角逐，来自临沂的刘凤德暂
时综合排名第一位。日照站比赛
结束后，参赛钓手将于6月29日至
30日移师青岛，进行决赛阶段最
后一站的比拼，并最终排出山东
省淡水钓垂钓高手的 1 0 8位“好
汉”。

据了解，本次比赛是国内自
建国以来规模最大、参与面最广
的省级钓鱼赛事，旨在发现和培
养钓鱼人才、鼓励钓鱼爱好者踊
跃参与垂钓运动并加入到全民健
身活动中来，促进全省钓鱼事业
的发展和进步。 (李莉)

莒县城阳街道墩头社区发展新模式获民政部好评

将设行业协会发挥规模效应
本报记者 彭彦伟 通讯员 马晓华

成立经济合作社

提高办事效率
14日上午10点，记者来到日

照市莒县城阳街道办事处墩头
社区，社区建设已经初具规模，
部分居民也搬进了崭新的楼房。
该社区现有人口5950人，2011年
被全国民政部确定为“全国农村
社区管理和服务创新实验区试
点社区”，6月7日，该社区获得前
来考察的国家民政部专家考评
组的高度评价，墩头模式作为一
种新型的社区模式在当地已经
被逐渐推广。

3月份，由全体村民选举成立
了第一届社区村委会，5月份选举
成立9个经济合作社，负责管理原
行政村的资产、资源以及资金，墩

头模式已基本成型。以社区党委
以及村委为主的组织体系，以小
组划分的管理体系以及以综合办
公室为中心，下设社会事物服务
中心、经济发展服务中心等5个服
务中心为主的服务体系。

“这个模式最大的受益者就
是社区居民，不仅办事更加方
便、透明，而且在大的模式下居
民干起事来也更有劲，社区居民
之间以及与社区党委之间的凝
聚力、向心力更强。”墩头社区党
委副书记伦智波说。

伦智波介绍，在现有模式
下，村民有什么事可以直接到社
区党委相关部门，避免了之前以
村为单位时的层层上报，有些事
传达不到的劣势。“居民可以直
接到我办公室，有什么问题也可
以找我反映。”伦智波说，“要提

高办事效率，让老百姓更加信
服。”

民众自主权加强

参与度大大提升
伦智波说，所有的模式归根

到底都是要为老百姓服务，只有
经济发展了，老百姓富裕了，才
能获得更大的支持。在经济发展
上，墩头社区以原先行政村为基
础，成立了9个经济合作社，合作
社负责人由居民自己选举产生，
合作社组织只有发展经济的权
利，没有行政权利，负责管理原
行政村的资产、资源以及资金。

“老百姓只要感觉谁能带领他们
致富就可以选谁，完全由他们自
己决定。”伦智波说。

从一个小的细节可以看出

居民对该模式的认可程度。让伦
智波感触最深的是今年第一届
社区村民委员会选举现场，为方
便居民，在选举现场他们购买了
600个凳子，“按照之前村里选举
情况来看这些凳子肯定用不
了。”伦智波说。可选举现场大大
出乎了他们的意料，虽然后来又
增加了300个凳子，但仍有很多
居民站在那里，“新的模式下，居
民参政意识更强，他们也明白，
他们的选票可能决定了他们自
己的腰包。”伦智波说。

对于未来的发展，伦智波告
诉记者，他们计划以行业为中心
成立各种行业协会，把适合发
展，愿意发展某种行业的居民聚
集在一起，“起到一种积聚效应、
规模效应，让发展更有目标，更
有动力。”伦智波说。

本报6月19日讯(记者 彭彦伟
通讯员 宋维健 马晓华) 19日，

记者从莒县城阳街道获悉，今年1-5月
份，该街道共落实过千万元项目10个，
实际到位资金8 . 43亿元，实现地方财政
收入1 . 97亿元。“我们一直推行‘投资零
忧患、服务零缺陷、入驻零烦恼’的服
务承诺，对所有企业都实行‘保姆式’
全程服务。”莒县城阳街道党委书记吴
锡华说。

城阳街道充分发挥城区优势，把
招商引资作为经济工作的第一亮点来
抓，依托区位优势和产业基础，集聚发
展第三产业。充分结合中心城区优势，
围绕“吃、住、行、游、购、娱”六大要素，
改造提升商贸物流、餐饮住宿等传统
服务业，培植壮大文化旅游业，完善商
贸流通等现代服务业，推动全街道第
三产业提档升级。目前，街道招引的10

个过千万元项目中过亿元项目就有9

个，过5000万元项目1个，投产项目9个。
该街道全力做好项目落地保障工

作。今年所有开工项目，从落地起就安
排专人帮助办理立项、环评等全部手
续，同步展开规划设计、土地平整等工
作，为项目开工做好前期准备。对已落
地开工的项目街道成立了项目集中推
进小组，坚持一事一议、特事特办，加
大对上争取、银企对接，营造一流投资
发展环境，确保项目建设快速推进，为
街道经济发展蓄足后劲。

莒县城阳街道

前五个月招商引资

8亿余元到位

莒县城阳街道墩
头社区因成立了由社
区党委与村委负责的
管理体系，以及成立了9
个经济合作社促进社
区经济发展的新模式，
获得国家民政部专家
评估组的高度评价。

“现在社区居民的
凝聚力与向心力更强，
发 展 的 目 标 也 更 明
确。”墩头社区党委副
书记伦智波说。

墩头社区新建的居民小区。

墩头社区服务中心。
本报通讯员 马晓华 摄
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